

C. ANUNCIOS PARTICULARES

CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE LAS BALEARES

Convocatoria de asamblea general extraordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Entidad, en su reunión celebrada el día de hoy, se convoca a los señores Consejeros generales y Comisionados de la Comisión de Control que no ostentan dicha condición a la reunión a celebrar por la Asamblea general extraordinaria en la sede social, calle Ramón Llull, número 2, de Palma de Mallorca, el día 3 del próximo mes de diciembre, a las doce horas, en primera convocatoria y, en su caso, en segunda, el mismo día, a las doce treinta horas, con arreglo al siguiente

Orden del día

Primero.—Constitución de la Asamblea.

Segundo.—Modificación de los artículos 19, 29 y Disposición Transitoria cuarta de los Estatutos sociales, al efecto de adaptarlos al Decreto de la Comunidad Autónoma 49/1992, de 30 de julio.

Tercero.—Modificación de los artículos 2, 11, 13, 17, 19, 23, 24, 25, 26, 27, 28 y 29, de las Disposiciones Transitorias primera, segunda, tercera, cuarta y quinta, y de la Disposición Final cuarta del Reglamento del Procedimiento de Designación de los Organos de Gobierno, así como introducción de un nuevo artículo con el número 30.

Cuarto.—Ruegos y preguntas.
Quinto.—Designación de dos Interventores para la aprobación del acta de la reunión.

A efectos de lo previsto en los puntos segundo y tercero del precedente orden del día se hace constar que el texto íntegro de las propuestas de modificación, así como el informe sobre las mismas, están a disposición de los señores Consejeros en el domicilio social donde podrán examinarlos, pudiendo solicitar la entrega o el envío gratuito de dichos documentos.

Palma, 12 de noviembre de 1992.—El Presidente,
Juan Porcades Juan.—12.212-D.

FONDOHMAN, FONDO DE INVERSION MOBILIARIA

Se rectifica el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» el pasado 9 de octubre, en el que por error se consignaba el cambio de la denominación actual del Fondo por la de «Spanienfonden, Fondo de Inversión Mobiliaria», siendo la nueva denominación «Santander Spanienfonden, Fondo de Inversión Mobiliaria».

Madrid, 13 de noviembre de 1992.—Miguel de Manuel Keenoy.—12.226-D.